



Mitteilung der Regierung des Fürstentums Liechtenstein. Umbenennung der «Motorfahrzeugkontrolle» in «Amt für Strassenverkehr»

Die Regierung des Fürstentums Liechtenstein teilte der Schweiz am 13. Dezember 2019 mit, dass die Liechtensteinische Motorfahrzeugkontrolle ab dem 1. Oktober 2019 neu als «Amt für Strassenverkehr» bezeichnet wird.

Aufgrund dieser Umbenennung ist in den Bestimmungen der folgenden Abkommen zwischen der Schweiz und Liechtenstein neu das «Amt für Strassenverkehr» die zuständige Stelle im Fürstentum Liechtenstein:

- *Artikel 7* der Vereinbarung zum Vertrag vom 11. April 2000 zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und dem Fürstentum Liechtenstein betreffend die leistungsabhängige Schwerverkehrsabgabe im Fürstentum Liechtenstein,
SR **0.641.851.41**, AS **2001** 826;
- *Artikel 20 und 23* des Abkommens vom 18. Juni 2015 über den Strassenverkehr zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und dem Fürstentum Liechtenstein sowie *Präambel und Ziffern 1, 3, 4 und 5* des Protokolls über die Durchführung des Abkommens,
SR **0.741.531.951.4**, AS **2015** 2509;
- *Artikel 4* des Notenaustauschs vom 3. November 2003 zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und dem Fürstentum Liechtenstein über die Schadendeckung bei Strassenverkehrsunfällen,
SR **0.741.319.514**, AS **2004** 425;
- *Ziffer 2* des Notenaustauschs vom 22. Dezember 1995 und 19. Februar 1996 zwischen der Schweiz und Liechtenstein über die Erhebung einer Schwerverkehrsabgabe und die Abgabe für die Benützung der Nationalstrassen,
SR **0.741.751.4**, AS **1996** 1250.

